



Carta del presidente de SATI por la Membresía del Capítulo de Enfermería a la *World Federation of Critical Care Nurses*

ROLANDO GIMBERNAT
Presidente de SATI

Sé que la membresía de la WFCCN lograda por el Capítulo de Enfermería, un hito para toda nuestra Sociedad, representa solo un eslabón más para este grupo de “pioneras” en la formación de especialistas en nuestro país.

Sus resultados académicos a nivel nacional y latinoamericano son, por un lado, el producto de su esfuerzo y capacidad, pero también la consecuencia de un vacío educativo que existía entre los profesionales de enfermería de áreas críticas, que adhirieron masivamente a su propuesta.

Quién puede negar hoy la necesidad de formación especializada teórico-práctica de profesionales no médicos en el campo de los cuidados intensivos. Con la diversidad de desafíos que plantea, más allá del

accionar del médico, absolutamente incapaz de enfrentarlos sin un equipo multidisciplinario.

La labor al lado de la cama, acompañando al paciente y su familia, rol indelegable y también esencia de la profesión ENFERMERIA, no debe ser descuidado, y aquí es necesario formación humanitaria y por sobre todas las cosas actitud. Cualidad difícil de sostener intacta cuando nos adentramos en el campo de la ciencia fría y olvidamos o “maquinizamos” al ser humano padeciente. No dudo que esa materia nunca faltará en sus programas ni en sus textos.

Felicito efusivamente por este logro al Capítulo de Enfermería de la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva, a mi criterio orgullo institucional de la última década.
